

- **Les nouveaux cas d'hépatite C sont en hausse au Canada**
- **Les services et soins de santé liés aux ITSS, déjà insuffisants, sont encore plus limités** depuis la pandémie de COVID-19 au Québec
- **Le VHC impacte de façon disproportionnée les communautés marginalisées et stigmatisées**
- Selon les estimations, **70 à 80% des nouveaux cas de VHC toucheront les personnes utilisatrices de drogues** dans les pays industrialisés
- **Au Québec, le dépistage du VHC, même via tests rapides, est réservé aux médecins et aux infirmières**
- Si le Québec maintient ses niveaux de dépistage et de traitements de 2019, il **n'atteindra pas l'élimination du VHC avant 2037**

Le Québec doit élargir et diversifier son offre de dépistage pour éliminer le VHC d'ici 2030

Une coalition de 32 organismes communautaires québécois revendique le droit, pour les intervenant·es formé·es, de proposer du dépistage rapide du VHC aux points de service.

Lire le plaidoyer du Comité Provincial VHC:

